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Fue un buen partido, competí contra un gran rival, sabíamos que iba a ser muy duro. La 
diferencia fue la experiencia que él tiene. Creo que en momentos importantes no fui bueno, 
no jugué de la mejor manera y al final él aprovechó esos momentos y por eso se llevó la 
victoria. 
 
Voy a jugar dos Futures en Brasil las siguientes dos semanas y luego tengo que regresar a 
la universidad en agosto, pero espero jugar lo más que pueda en ese lapso. 
 
Mi actuación en Los Cabos me ha hecho darme cuenta que puedo competir contra gente 
como ellos. Creo que lo único que me falta es esa experiencia de tener más partidos contra 
gente como como Kovacevic, pero creo que vamos por buen camino. 
 
Tengo muchas cosas por mejorar, pero sin duda alguna voy a dar lo mejor de mí para 
mejorar esas cosas si quiero subir al siguiente nivel.  
 
Me queda un año en la universidad, creo que lo mejor es acabar, en gran parte estoy a aquí 
por la escuela. Sin duda alguna he mejorado mucho, el nivel colegial es altísimo, 
Kobacevich jugó tenis colegial también. 
 
Entonces creo que voy a terminar la escuela por el momento, creo que tengo una nueva 
perspectiva y quiero seguir jugando este tipo de torneos, así que voy a dar lo mejor de mí 
para volver acá.  
 
 


